

8月号 AUGUST 花背校だよい

京都市立花背小中学校 校長 浦 一夫
〒601-1105 京都市左京区花脊別所町636
電話(746)0131 FAX(746)0272



夏、プール、残念！

プール清掃の後、何回かの水泳学習を終えた頃に、始めは透き通っていたはずのプールの水が、白く濁り出してきました。水質検査では異常はないという結果が出していましたが、子どもたちの安全を考えて、プールのベンキを塗り替えました。夏休み前の急なことなので、直ちに教職員で塗り替えることになりました。

作業後、水の透明度も十分になり、さあ水泳学習ができると思いつや、運の悪いことに台風4号の上陸のため、予定していた「水泳大会」までもが中止にせざるを得なくなりました。

来年こそは、気持ちよく泳げることを楽しみに、今年度の水泳学習が終わりました。



花背わくわくバンドが初出演！

8月5日(日)に山村都市交流の森にて開催されました「ふるさと森都市フェスティバル」に花背わくわくバンドが出演いたしました。

花背わくわくバンドとは、今年度から花背小中学校でスタートした金管バンドです。

出演の依頼を受けてがんばって練習を積み重ねてきました。これからも素晴らしい演奏をお聴かせできるよう練習を続けていきたいと思っています。今後とも花背わくわくバンドの活動へのご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。



**文化祭は10月20日(土)です。
ただいま計画中
お楽しみに！**

テニス部。がんばっていきます！

7月22日(日)に同志社中学校にてテニスの大会が行われました。もちろん、花背中学校も参加いたしました。日頃、遅くまで練習を行ってきた成果を出し切りました。

そして、他校の多くの選手たちの試合を観て、自分たちのこれから練習の課題を見出したのではないかと思います。

ご家庭からもご声援をいただきましてありがとうございました。



5・6年生のサマーキャンプ

7月25日(水)・26日(木)、一泊二日でへき地校の5・6年生が集まって花背山の家で楽しい活動を行いました。写真は、花背校の中庭で出発式を終え、山の家へ歩き出したところのものです。普段は、顔を合わすことがない他のへき地校の友だちと、川遊びやゲームなどを楽しみ、だんだんと仲間意識が高まってきます。バンガローでいっしょに宿泊したり、みんなで楽しく食事したりすることで、お互いの気持ちがより近くなり、仲のよい友だちとなります。



花背小中学校が開校、授業参観アンケートより

